



白山神社の例祭が行われました！



湯花神事がとり行われました！

9月13日(土) 午前11時より、白山神社本堂及び境内にて湯花の儀が執り行われました。湯花の儀とは、神主(宮司)が神様からの恵みである湯を用いてお祓いする儀式で、神主が笹の葉を釜の湯につけて参加者へ振りかけることで、参加者を清める目的があります。毎年例大祭前に行われるもので、古くは家内安全、五穀豊穣を願うためのものでした。儀式の中では、舞台でも披露されている、獅子舞やお囃子等も行われました。ご興味のある方は来年是非お越しください。



白山神社・大龍会館で例大祭が行われました！

同日の午後5時からは白山神社・大龍会館で例大祭が行われました。

当日は午前中に雨が強く降っていましたが、例大祭の開始前に雨が上がり、無事開催することができました。

今年も皆様の協力の元、様々な屋台が出展され、開始早々に完売する屋台もみられました。





舞台も大変盛り上がりました！

舞台でも手品、歌謡ショー、地元のこどもたちによる出し物、お囃子、獅子舞、国学院大学の学生による巫女舞も披露され、子供から大人まで幅広い世代の方々にお楽しみいただきました。約300名の方々にお越しいただき、大きな賑わいを見せておりました。なかでも、巫女舞は大変珍しく、毎年の目玉となっています。



↓例大祭を始めとする、地区の行事やまちづくりの詳細は、ホームページでご覧いただけます。↓

事務局： 小山田大龍地区まちづくりを考える会

大貫一夫

TEL： 090-4819-3270

下小山田大龍町内会ホームページはこちら→

